

体育祭

6月2日(木)、6月3日(金)

昨年度に引き続き、今年度も新型コロナウイルス感染症対策のため、各学年別で実施しました。悪天候の予報でしたが、体育祭当日は見事な晴天に恵まれ無事に開催することができました。炎天下の中、熱中症も心配されましたが、PTAの方からいただいたスポーツドリンクで防ぐことができました。ありがとうございました。各学年それぞれの特色があり、とても良い体育祭となりました。

〈1年生〉

優勝：5組
準優勝：1組
3位：2組

〈2年生〉

優勝：2組
準優勝：3組
3位：1組

〈3年生〉

優勝：1組
準優勝：2組
3位：6組

1年生

高校初めての体育祭でした。中学の運動会種目にはない競技が多く、体育の授業でルール等を学び、練習を重ねて本番に挑みました。練習より記録が伸びるクラスがたくさんあり驚きました！勝利し仲間と喜び合う様子や、悔しがる姿に感動しました。体育祭を通じて、話したことのないクラスメイトと話し、クラスの仲が一層深まる行事になりました。



2年生



クラスの団結力を高め臨んだ体育祭でした。開会式の整列からとても早く、テキパキ行動ができる2年生です。昨年の悔しさをバネに優勝を目指し、1種目ずつ勝ちを狙いに行くクラスが多いと感じました。1年生の時にはなかった力強さを感じられる体育祭となりました。全力を尽くし、これまで以上に友情が深まったり、体育祭を通し仲良くなったりする様子が見られました。来年は最高学年として後輩たちを引っ張って行って欲しいです。



3年生

高校最後の体育祭でした。最高学年として、一人ひとり自覚を持った行動がありスムーズに進めることができました。3年生のみクラス全員リレーを実施しました。力を合わせ最後まで諦めず走りきり、3年生の“本気”が見受けられました。優勝を目指し、一生懸命に取り組んだ姿が「さすが3年生だな」と感じました。1、2年生にも見せたかったです。高校生活の良い思い出となりました。



今月の 部活紹介③

DANCE★

(活動日)

火・水・金

文化祭等の行事に向けて、日々練習をしています。高校からダンスを始める人も多くいて、みんなで切磋琢磨して取り組んでいます。



今月の 部活紹介④

BASKETBALL



(活動日)

火・水・木・土

一緒にバスケットをする仲間をお待ちしています！

